

trabajos con su conocimiento del idioma anglo-sajón y el uso de la lengua, no se ha visto en el volumen oportuno y falso. Otra cosa es pensar si el autor habrá hecho lo mismo con el inglés que con el castellano. La otra parte de la obra es más compleja, tanto en su contenido como en su estilo. Los estatutos de los gremios de artesanos y oficios son una colección de documentos que tienen que ver con la vida social y económica de la época. Los mismos están escritos en un lenguaje que es difícil de entender para el lector moderno. Sin embargo, el autor ha hecho un trabajo muy bueno en la traducción y explicación de estos documentos. El resultado es una obra que es muy útil para el estudio de la historia económica y social de la época.

En resumen, el libro es una obra muy interesante y valiosa para el estudio de la historia económica y social de la época. El autor ha hecho un trabajo muy bueno en la traducción y explicación de estos documentos. El resultado es una obra que es muy útil para el estudio de la historia económica y social de la época.